

令和 5 年度 まちづくり移動町長室 開催結果概要

松根地区

日 時：令和 6 年 1 月 21 日(日)14:30~15:30

場 所：松根児童館

参加者：9 名

東大果樹園跡地について

参加者	東大果樹園跡地内にある老朽化した学生宿舎などの建物を記念館や資料館とする予定や今後保存のためのメンテナンスなどをしていくのか。また、跡地を利用する子どもたちへの注意喚起はしているのか。
町長	町としてはメンテナンスを行う予定はなく、現況維持を考えている。建物に立入禁止のロープをかけるなどして、子どもたちに危険がないようにしている。

新庁舎周辺の動線・交通対策等について

参加者	現在もラディアン周辺の道路は渋滞している。新庁舎や福祉会館ができた場合の道路渋滞についてどう考えているのか。
町長	果樹公園側から抜ける道路の設置も考え、スムーズにできるよう動線・交通状況も含めて、警察とも協議しながら、安全第一で今後考えていく。
参加者	新庁舎、福祉会館の行き来ができる通路(道路)ができればよい。
町長	人が行き来しやすいように配慮していきたい。

新庁舎に関することについて

参加者	新庁舎内に食堂はできるのか。住民がリーズナブルに利用できるものがあるとよい。町民センター内にあるともしびショップを障がい者と高齢者の雇用促進のために設置するようなアイデアがあってもよいと思う。
町長	食堂を作るのか、またお弁当販売ができるスペースを設置するのか、コンビニをいれるのかなど、今後検討をしていく。

新庁舎周辺と葛川について

参加者	新庁舎が防災拠点となるとのことだが、近くに葛川があり、防災拠点として機能するのか。大磯町のように防災拠点を他の施設としたシミュレーションをする必要があるのではないのか。
町長	県が葛川の河川改修を進めている。新庁舎は周辺に比べて少し高いところにあり、防災拠点としては問題ない。また、現状では、庁舎以外の防災拠点としては消防署、ラディアンを想定している。

町民センターについて

参加者	日頃、町民センターを利用しているが、雨漏りをはじめ、トイレや空調設備の故障があり、なかなか修繕されない。財政の問題はあると思うが、対応してほしい。
町長	町民センターは老朽化しており、ホールや 3 階の一部の部屋が現在利用できない状況である。トイレに関しては洋式化と自動水栓にした。故障などについて速やかに対応する。

現庁舎跡地の活用について

参加者	菜の花ウォッチングなどの際に車で来る場合、駐車場が第一町営駐車場となるため、距離が離れて不便である。新庁舎移転後に、現庁舎跡地を駐車場とする構想などはあるのか。
町長	新庁舎移転後の現庁舎跡地については、今後検討をしていくことになる。駐車場としての活用も一つである。民間活用の場合、都市計画の規制もあり制限がある。

図書館について

参加者	図書館を利用しているが、1階のソファにシミが多くあり、悪臭がする。気持ちよく利用できるように改善してほしい。
町長	特殊な清掃が必要となるため対応できなかったのかもしれないが、改善していく。

果樹公園の果樹について

参加者	新庁舎建設に伴い、果樹公園の果樹は無くしてしまうのか。
町長	公園の果樹は老木であることもあり撤去するが、県の天然記念物となっている果樹の「原木」などはそのまま残る形となる。

コミュニティバスについて

参加者	中井町は予約システムで予約できるオンデマンドバスを運行している。決められた時間・ルートで運航するコミュニティバスよりオンデマンドバスの方が、車を運転しない高齢者にとっては利便性が高いのではないかと。
町長	中井町のオンデマンドバスを視察したが、コミュニティバスよりも経費がかかるものであった。現在、バス停にも行くことが困難の方のために、タクシーを利用してもらうようタクシー券の補助拡大を考えている。また、バスの自動運転の実験が始まっているため、将来的に様々な方向で考えている。

北口商店街について

参加者	駅前複合施設の関連で、北口商店街の再開発などは考えていないのか。現在の商店街の相互通行は危険である。
町長	一方通行にすることは、商店会やお店の意向もあり難しい。ただ、駅前とラディアンがつながる道ではあるため、次の課題として捉えている。

町の行事について

参加者	町民体育祭をはじめ、町全体の行事・イベントが無くなった。若い世帯が多い松根地区としては、住民同士の交流となり、防災の面からも有効な事業であった。今後、松根・富士見3子ども会も無くなるにあたって、地域活動にどう児童・生徒を取り組んでいくのが課題である。
町長	他の地区でも子ども会の解散や子育て連からの脱退を聞いている。地域で、地引網や盆踊り、どんど焼き開催など地域ならではの活動で交流してほしい。

公共施設の統廃合について

参加者	二宮小学校体育館は複合施設にするという話だったが、学校の統廃合についてはどうなっているのか。温水プールが急きょ廃止となったが、町の施設全体の今後の予定を知りたい。
町長	現在、研究会で二宮中学校のグループと二宮西中学校のグループとして議論しており、学校の統廃合についての具体的な結論はもう少し先となる。また、駅前複合施設の体育館部分は、平日昼間は学校、夜間や休日は一般の利用を想定している。 施設全体の統廃合については、「公共施設再配置・町有地有効活用実施計画」にて、長期的な計画を示している。

令和5年度 まちづくり移動町長室 アンケート結果

日時：令和6年1月21日(日) 14時30分～15時30分

場所：松根児童館

回答率

出席者数	9人
------	----

アンケート回収者数	9人
-----------	----

アンケート回答率	100%
----------	------

